
アンケート用紙に自由に記入していただきました。
以下、ご意見に対する回答です。（なお、文章は原文を基本としています。）

Q7.その他（有線テレビで取り上げてもらいたい内容、鏡野町のテレビへのご意見などご記入ください。）

2019年10月～2020年3月

視聴者からのご意見 鏡野町有線テレビからの回答

1 （ニュース）もっとたくさんできれば 2020年4月からニュース番組「かがみの情報局」をリニューアルしました。
「かがみの情報局」内のコーナー「KYTプラス1」を、毎日1本から2本に増やし、番組分数も15分から18
分に拡大しています。
今まで以上に多くの情報をお届けいたしますので、今後ともよろしくお願いいたします。

2 他市 鏡野町有線テレビは、鏡野町内がサービス区域になっています。
ただし、番組によっては、中国、四国、関西エリアのケーブルテレビ局でご覧いただける場合もございま
す。
機会がございましたら、ぜひご覧ください。

3 見ていなくても聞いていなくても流していることが多い。 いつもご覧頂きありがとうございます。
2020年4月から新番組を2本追加しています。
既存番組ともども新番組もどうぞよろしくお願いいたします。

4 地域活動での苦労している時も、報道してほしい。 ご意見ありがとうございます。
ニュース番組「かがみの情報局」にて、地域活動を放送していますので、ぜひご覧下さい。

5 美作自慢で真庭と協力して豆原一成くんを紹介してほしいです！！出来れば早い
方がいいです！！理由は岡山から世界へと輝くメジャーデビューを果たせる可能
性があり中国地方で唯一の出演なんです。そして私の同級生でもあるのでもっと
岡山県勢で応援すべきだと思ってます！
詳しいことは真庭の情報局さんと協力して流してください！！お願いしまーす！

鏡野町有線テレビは、鏡野町内がサービス区域になっています。
おもな取材エリアは鏡野町です。
真庭市のケーブルテレビから左記のニュース等が提供された場合は放送を検討させていただきます。

6 ネット回線の速度が遅すぎる
光ケーブルを設置してる割には遅い
ほかのプロバイダーに変更したいが、鏡野インターネットのおかげで
できない。
改善を強く求めます

鏡野町有線テレビにご連絡ください。ご自宅にお伺いし、原因の調査をさせていただきます。

7 年末年始に放送されていたミュージュックフェスティバルをまた再放送してもらい
たいです。
仕事のため録画予約をしていたのですが、家族がコンセントを抜いていたため録
画がされていませんでした。気がついたときには、もう放送日が過ぎていました。
友人が出演していたので見るのを楽しみにしていたので、再放送していただける
と嬉しいです。

鏡野町有線テレビにご連絡ください。リクエスト放送として受付いたします。

8 取りあげるテーマを考える上で、担当者（テレビ局員）の視野が狭いことを自覚し
ていない。
テーマや運営を検討する小委員会を設けた方がよいと思う。
役場も「住民に役立つ町内放送とは何か」を、もっと研究・勉強すべきだ。
（全国の研究集会が（昔は）あった。有線テレビだけでなく町職員が全国の研究集
会に参加した、という話を聞いたことがない！）

ご意見ありがとうございます。視聴者のみなさまに楽しんでいただける番組を放送できるよう、制作ス
タッフ一丸となり、努力いたします。

9 告知放送の内容が何回か聞き返せると、聞き逃したときに助かります。 再放送ボタンを押すと、再度聞くことができます。


